

## Meister der Wohngesundheit

**Die Firma Mittelstädt-Haus überzeugt ihre Kunden seit Jahren erfolgreich mit zertifiziert gesünderen Häusern.**

Mittelstädt-Haus residiert an einem Ort mit dem schönen Namen Himmelpforten. Der liegt bei Stade vor den Toren Hamburgs. Das mittelständische Familienunternehmen baut seit mehr als 40 Jahren vor allem Einfamilienhäuser in nahezu jeder Kategorie – vom regionaltypischen Friesenhaus zum Festpreis bis hin zur Stadtvilla. Selbstverständlich stehen auch Architektenhäuser mit individuellem Grundriss zur Wahl.

### Zertifizierte Wohngesundheit ist inklusive

Gemeinsam ist allen Mittelstädt-Häusern neben der Massivbauweise ein umfangreiches Qualitätsmanagement für gesünderes Wohnen. Im Innenraum verarbeiten eigens geschulte Handwerker ausschließlich geprüft schadstoffarme Baumaterialien. Vor der Übergabe an die Baufamilie wird in jedem Kundenhaus die Innenraumluft normgerecht gemessen. Nur wenn das Ergebnis unter strengen Grenzwerten liegt, ist es bereit für den Einzug.

„Damit ist Mittelstädt-Haus absoluter Vorreiter und ein erfolgreicher Macher des gesünderen Bauens“, sagt Peter Bachmann, Geschäftsführer des Sentinel Haus Instituts. Das Unternehmen aus Freiburg i. Br. begleitet das Team von Mittelstädt-Haus von Anfang an. Die Sentinel-Experten schulten Verantwortliche und Planer und zeigten den Handwerkern worauf es bei der schadstoffarmen Verarbeitung auf der Baustelle ankommt. Nicht zuletzt organisierten sie alle Abläufe rund um die Messung und Prüfung der Raumluftproben so, dass alles reibungslos und kostengünstig über die Bühne geht. Die Auswertung übernehmen renommierte, unabhängige Prüfinstitute. Für die Kunden ist dieser umfangreiche Service im Preis inbegriffen. „Im ersten Jahr haben 25 Häuser so gebaut, jetzt sind alle unsere Häuser geprüft wohngesund“, sagt Inhaber Meik Mittelstädt.

### Ein gesünderes Haus ist nicht teurer

Rund 400 geprüft wohngesunde Kunden- und Musterhäuser sind seit 2013 entstanden. Und alle paar Tage kommt eines hinzu. Denn in und um Hamburg hat das Unternehmen mit dieser Strategie großen Erfolg. „Unsere Kunden finden diese Gewissheit und diese Sicherheit für sich und ihre Familie prima, viele werden dadurch erst durch uns aufmerksam“, so Mittelstädt.

Teurer sind Häuser von Mittelstädt dadurch nicht. Dafür sorgt schon der intensive Wettbewerb. Im Gegenteil: „Die Materialauswahl und die Abläufe auf den Baustellen sind klar und eindeutig festgelegt. Da weiß jeder was zu

### Sentinel Haus Institut GmbH

Merzhauser Straße 76  
D-79100 Freiburg i. Br.  
Tel. +49 (0)7 61 / 59 04 81-70  
Fax +49 (0)7 61 / 59 04 81-90  
info@sentinel-haus.eu  
www.sentinel-haus.eu

2.831 Zeichen mit Leerzeichen  
Abdruck frei, Beleg erbeten

### Pressekontakt

Volker Lehmkuhl  
Tel. +49 (0)7 61 / 59 04 81-94  
[lehmkuhl@sentinel-haus.eu](mailto:lehmkuhl@sentinel-haus.eu)



tun ist“, erklärt Meik Mittelstädt und freut sich über die hohe Qualität, die seine Teams abliefern, und die bei den Kunden sehr gut ankommt. Am Ende erhält jede Baufamilie ein schmuckes Zertifikat über die gute Luft in ihrem Haus und eine Liste der verwendeten Materialien. Ein kostenloser Leitfaden für gesünderes Wohnen erklärt, wie die Raumluft im Alltag oder nach Renovierungen wohngesund bleibt.

[www.mittelstaedt-haus.de](http://www.mittelstaedt-haus.de)

[www.sentinel-haus.de](http://www.sentinel-haus.de)



Wertige, regionaltypische Architektur mit geprüft gesundem Innenleben ohne Aufpreis – das macht die Häuser von Mittelstädt-Haus aus.

Foto: Mittelstädt-Haus / [www.studio-morgenstern.com](http://www.studio-morgenstern.com)



Den Innenräumen widmet Mittelstädt-Haus besondere Sorgfalt. Auch was die, eigentlich nicht sichtbaren, gesundheitlichen Qualitäten angeht.

Foto: Mittelstädt-Haus / [www.studio-morgenstern.com](http://www.studio-morgenstern.com)



An Schulungen in Sachen Wohngesundheits nehmen alle Mitarbeitenden teil. Denn jeder ist wichtig für ein gutes Ergebnis der Raumluftmessungen.  
Foto: Mittelstädt-Haus / [www.studio-morgenstern.com](http://www.studio-morgenstern.com)



Meik Mittelstädt: Zertifizierte Wohngesundheits gehört für den Unternehmer zum Selbstverständnis im Sinne seiner Kunden.  
Foto: Mittelstädt-Haus / [www.studio-morgenstern.com](http://www.studio-morgenstern.com)